



Los Deshechos de la semana

Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Las precampañas ya van agarrando ritmo. Algunos ya quieren debatir hasta en otros idiomas y otros ya agarraron la borrachera. Franca borrachera la que agarraron el ‘gober’ Samuel (García) y su pupilo, Jorge Álvarez Máynez. Eso de andar en la tomadera, no les gustó a los priistas que reprendieron al ahora precandidato. “Son una bola de ‘fifís’ que se meten a emborracharse en un palco de primera”, aseveró el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira. Y en plena borrachera de declaraciones salió a poner paz el ‘Tío Nacho’, (Ignacio Mier) “Pues es que la cerveza en boca ajena es La Paz”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2562?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2562&authkey=!AKQLI9IdUBssc4w&ithint=video&e=9KQ9dq>